

In den sowjetischen Lichtspieltheatern wird zur Zeit der Film „10 Jahre kosmisches Zeitalter“ gezeigt. Dieser interessante Dokumentarfilm schildert die Geschichte der Erschließung des Weltraums. Der Film zeigt unter anderem die Montage von Raumschiffen, die aufeinanderfolgenden Etappen der Vorbereitung des Menschen zum Flug in den Kosmos, den ersten Weltraumflug Juri Gagarins sowie die Großtat Alexej Leonows, der als erster Mensch in der Geschichte frei im Weltraum schwebte. Der Film schließt mit dem Bericht über den erfolgreichen Flug der sowjetischen automatischen interplanetarischen Station Venus 4 zum Planeten Venus. Unser Bild zeigt Wostok-Raumschiffe in der Montagehalle

